



# 「目輪煌」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒  
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「ワーク・フォー・ザ・スチューデント」  
「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

## 4月・5月の予定

注意 感染症対策のため変更あり

4月		
8	木	令和3年度入学式・前期始業式
9	金	登校指導・対面式・安全点検・身体測定(1・3年) PTA新旧理事会・会計監査 19:00(多目的ホール)
10	土	
11	日	
12	月	身体測定(2年・特支)・部活動説明会 部活見学①
13	火	部活見学②
14	水	登校指導 職員会議 職員研修
15	木	A週時間割開始 生徒会の日 部活見学③ 歯科検診 8:45(1年全、2-1~3、特支)
16	金	全校朝会(学級委員任命) 離任式
17	土	
18	日	
19	月	部活動仮入部①
20	火	部活動仮入部② 生徒朝会(専門委員長任命)
21	水	職員会議・職員研修
22	木	部活動仮入部③ 歯科検診(9:00~3年全、2-4、5) 資源回収
23	金	部活動仮入部④心臓検診(13:30~1年) PTA本部役員会 19:00
24	土	PTA総会資料とじ込み9:00
25	日	会場テスト
26	月	部活動仮入部⑤
27	火	避難訓練
28	水	耳鼻科検診(10:00~)生徒会の日 部活動本入部
29	木	昭和の日
30	金	全校朝会・学級懇談会・部活動懇談会・部活参観 PTA総会(紙面による) 制服リサイクル・第1回学校運営協議会
5月		
1	土	
2	日	開校記念日
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	人権集会 前期人権旬間 第1回市教研主任会
7	金	登校指導・安全点検 生徒評議会 PTA第1回理事会 19:00(多目的ホール)
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	県学力・学習状況調査 生徒朝会 尿検査一次
12	水	体育祭予行 尿検査一次
13	木	
14	金	
15	土	体育祭
16	日	体育祭予備日
17	月	振替休業日
18	火	学年朝会 眼科検診 13:30~ フリー参観週間(予定)
19	水	職員会議・職員研修 くまなび開校式
20	木	内科検診 13:30~(3年、1-1・2・3) 生徒会の日
21	金	通級保護者会 通信市予選 市PTA連合会総会
22	土	
23	日	部活動中止期間(~28日朝まで)
24	月	
25	火	通信陸上市予選会予備日
26	水	
27	木	令和3年度全国学力・学習状況調査 資源回収
28	金	前期中間テスト
29	土	
30	日	
31	月	



## 熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

いよいよ令和3年度がスタートしました。年度当初の人事についてお知らせいたします。(敬称略)

**1 転出・退職** 三尻中のためにご尽力いただきました。  
《主幹教諭》○石田 真一(1年)北部教育事務所秩父支所  
《教諭》○富田 豊(4年)定年退職・大原中再任用○荻原雪枝(4年)定年退職○諸幸代(8年)荒川中○福島寛之(5年)神川中○長谷川紘也(5年)吉田中○高橋佑樹(4年)埼玉大学附属中○塚本多恵子(4年)三尻中地域教育相談員○町田佳子(3年)大麻生中○齊木由佳(1年)中条中○代智彬(1年)吉岡中○早川美香・任期満了(1年)○初任者指導教員・大島徹○特別支援教育支援員・不破次男○ほほえみ相談員・富澤淳子○地域教育相談員・山口綾子・田中 茂○スクールカウンセラー・寺社下真知子  
お世話になりました!

**2 転入** これからの三尻中の発展のために…  
《主幹教諭》○牛込孝憲・国語・大里中から  
《教諭》○倉林通裕・社会・熊谷東中から○山田康之・保健体育・大原中から○笠原宏介・社会・深谷中から○吉田昂平・国語・皆野中から○山森勇平・理科・寄居中から○矢野鈴奈・英語・児玉中から○浅見健介・国語《新採用》○曾根 新・社会《新採用》○舟橋 萌・保健体育《新採用》○金井 俊典・社会・中条中から○沼尻慎一・初任者指導教員○田中真弓・特別支援教育支援員○清水智子・ほほえみ相談員○橋本 実・日本語指導教員○佐藤 恵・スクールカウンセラー 宜しくお願いします!

**卒業式 式辞 より** 厳しかった冬の寒さも、ようやく和らぎ、暖かな春風に誘われて、桜の蕾もほころび始めました。本日、この佳き日に、令和二年度 第七十四回 三尻中学校卒業式が、盛大に挙行できますことに、厚く感謝申し上げます。さて、百五十九名の卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。皆さんが、今、手にした卒業証書は、中学校三年間の課程を修了した印であると共に、九カ年の義務教育を無事に終了した努力の証でもあります。自信を持って、輝かしいこれからの未来に向けて歩いてください。…こうして大きく成長した皆さんが生まれた十五年前は、いったいどんな年だったのでしょうか。昨年の夏は、本来ならば2020東京オリンピック・パラリンピックが開催される予定でしたが、皆さんが誕生したこの年も、アテネオリンピック・パラリンピックが開催され、連日、日本人の活躍が報じられました。中でも男子水泳競技に出場した「北島康介」さんは100mと200m平泳ぎに出場し二つの金メダルを獲得しました。喜びの余り思わず発した言葉「チョー気持ちいい」は、その年の流行語大賞を受賞しました。また、現在使用している紙幣が発行されたのもこのこの年でした。一万円札は旧紙幣と同じく福澤諭吉の肖像画が使用されましたが、五千円札が樋口一葉、千円札が野口英世へと一新されました。皆さんもご承知の通り、令和六年には深谷市出身で埼玉三偉人の一人の「沢尻栄一」が新一万円札の顔となります。彼は、「資本主義の父」とか「実業界の父」と呼ばれていますが、今年のNHK大河ドラマ「青天を衝け」の主人公に取り上げられました。こうしたことは、同郷の一人として大変誇らしく、また、時代の転換期に脚光を浴びたことも、大変意義深いことかと思えます。…一方、新潟県中越地震やインドネシアのスマトラ島沖地震が発生し、多くの人々が災害にみまわれました。今年は何とんでもコロナウィルスに迷走させられた年でしたが、あの年も、国内で鳥インフルエンザの感染が公式に確認され、国中が脅威にさらされました。…あれから十五年もの歳月があっという間に過ぎました。こうした事実も今では過去の歴史となっていました。しかし、忘れて欲しくないことは、私たちの先人たちは、どんな困難や問題にも、果敢に立ち向かい、難題をその都度、解決してきたという事実です。「歴史は繰り返す」とはよく言われますが、繰り返すたびに粉骨砕身して立ち向かってきた人々によって、私たちの歴史は作られてきました。この一年は、コロナウィルス感染症対策に追われ、修学旅行、サンフェスタ、学校総合体育大会や体育祭等、どれもこれまでのようには実施できませんでした。しかし、三年生の皆さんの口からは、不満の言葉は一つも出てきませんでした。むしろ、「現状をどう改善していくか」という建設的な力強い意見が出され、私たち教職員は、皆さんの前向きな姿勢に何度も励まされ心打たれました。…二月の県公立高校入試の前日、下校途中に交通事故を目撃した中村心君と木下陸君が、負傷したお年寄りを「ひとごとではない」と近くの病院に事故を知らせには走り、「大丈夫ですか」と声をかけ続けた人命救助の行動は、熊谷警察署長から感謝状を贈られ、テレビや新聞で報道されました。この二人の行動は、卒業生の三尻中学校での三年間の学びを代表していると思います。心優しく人と接すること、「今何をすべきか」を瞬時に判断し、行動すること。皆さんのそうした姿を、後輩達はきっと受け継ぎ、三尻中の良き伝統をさらに深く厚くしてくれることでしょう。…三年生諸君、別れの時を迎えました。この三尻中学校で過ごした日々を心の糧にして、力強く、飛び立ってください。皆さんの輝かしい未来に心からエールを送ります。

